

Expertos de medio mundo imparten charlas en el Instituto de Neurociencias - Información - 19/12/2018

---

## **Expertos de medio mundo imparten charlas en el Instituto de Neurociencias**

**R. E.**

■ El Instituto de Neurociencias acoge hoy y mañana la XV edición del denominado Simposio de Navidad. En este centro mixto de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche y del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en concreto en el edificio Santiago Ramón y Cajal del campus de Sant Joan d'Alacant, está previsto que se den cita expertos internacionales. Así por ejemplo, este seminario contará con conferencias de científicos procedentes de centros internacionales como la Universidad de Lieja (Bélgica), el Instituto de Medicina Experimental Max-Planck (Alemania), la Escuela Politécnica Federal de Lausana (Suiza) o la Universidad de Minnesota (EE UU).

El director del Instituto de Neurociencias, Salvador Martínez, inaugura el encuentro hoy a las 12.30 horas y la jornada continuará con una sesión de posters científicos de trabajos del IN.